

Saisonabschluss mJC 2

Geschrieben von: Heidrun Brabenec
Samstag, den 03. Mai 2014 um 19:45 Uhr



In den Osterferien starteten 15 Spieler und Betreuer der männlichen Jugend 2 zu einem Ausflug ins Allgäu. Ziel war der Hochseilgarten „Bärenfalle“ in Immenstadt. Nach einer problemlosen Anfahrt mit zwei Kleinbussen fuhren wir bequem mit dem Sessellift auf zur Mittelstation. Nach einem kurzen Fußweg kamen wir am Klettergarten an, und die Jungs mussten sich erst einmal stärken. Anschließend bekam jeder einen Klettergurt und einen Helm angepasst und nach einer kurzen Einweisung ging es ab zu den ersten, noch leichten Parcours in ca. 4-6 Meter Höhe. Die

Saisonabschluss mJC 2

Geschrieben von: Heidrun Brabenec
Samstag, den 03. Mai 2014 um 19:45 Uhr

nächsten Parcours waren dann schon weitaus anspruchsvoller und Schwindelfreiheit, Koordination, Gleichgewicht und manchmal auch ganz schön viel Kraft wurde von allen gefordert. Zur Belohnung vergnügten sich die Jungs dann in Flying-Bär- Parcours, einer langen Seilbahn in ca. 15 Meter Höhe. Nach ca. 3 Stunden Kraxelei in den Bäumen genossen alle das schöne Wetter bei einer kleinen Pause, bevor noch das Highlight des Tages anstand, - die Abfahrt ins Tal mit der 3km langen Sommerrodelbahn. Fazit dieses Ausfluges: Es hat allen viel Spaß gemacht und wir freuen uns auf die nächste Handball-Saison und natürlich den dazu gehörigen Abschluss.